

Nombre del alumno: González Aguilar anayely

Nombre del profesor: zamorano Rodríguez María Cecilia

Licenciatura: enfermería

Materia: legislación en salud y enfermería

Cuatrimestre:8°

Grupo: "B"

En el ámbito sanitario tomar decisiones es una situación frecuente, aunque potencialmente difícil, ya sea por las características del (la) usuario(a), del contexto o de la situación de salud.

Tomar una decisión implica el proceso de elegir entre diferentes alternativas de acción

Donde se seleccionan aquellas alternativas que se perciben como más efectivas para lograr los resultados esperados y evitar los no deseados

La teoría de la elección racional aplicada a las decisiones clínicas

La toma de decisiones en salud es un fenómeno de naturaleza compleja y multivariada

Modelos explicativos de la Toma de Decisiones en Salud Las opciones o alternativas iniciales: es importante que los usuarios analicen cada alternativa, conozcan sus implicancias y resultados esperados. La interacción entre el profesional de salud y el (la) usuario(a) es crucial en este proceso.

Los valores y utilidades de los resultados: La evaluación de valores es una medida subjetiva, que refleja la "simpatía" del (la) usuario(a) por una determinada alternativa, y esta inclinación se basa fundamentalmente en lo que ellos creen importante para ellos(as) mismos o su familia

La incertidumbre:
surge de las
probabilidades de riesgos y beneficios de
las opciones

Resultados o posibles consecuencias: al tomar una decisión se espera conseguir el mejor resultado posible

Las políticas de salud son importantes porque afectan directa o indirectamente todos los aspectos de la vida cotidiana, las acciones, los comportamientos y las decisiones

Pueden prohibir conductas que se perciben como riesgosas, alentar las que se consideran beneficiosas, proteger los derechos y el bienestar de algunas poblaciones, impulsar ciertas actividades o proporcionar beneficios directos a los ciudadanos necesitados.

políticas de salud.

Las innovaciones en políticas de salud y en la atención de la salud es una proeza difícil políticos

Valores, principios y propósitos de los sistemas de salud

Innovaciones en

Se entiende por sistema de salud el conjunto de entidades encargadas de las intervenciones en la sociedad que tienen como propósito principal la salud Estas intervenciones o acciones de salud abarcan la atención a las personas y al entorno

Organización, cobertura y desempeño de los sistemas de salud

El grado de integración y el tipo de interacciones existentes en un sistema de salud constituyen factores críticos para determinar

Exclusión social y barreras de acceso al sistema de salud

Las principales causas de exclusión en salud identificadas varían entre los países, pero en general tienen que ver con la pobreza, la ruralidad, la informalidad en el empleo y factores relacionados con el desempeño, la estructura y la organización de los sistemas de salud

La teoría de la Elección Publica aplicada al diseño de las políticas públicas sanitarias

Estudio sistemático de la conducta humana en el área de las ciencias de la vida y la salud, examinadas a la luz de los valores y de los principios morales Incorporar la asignatura La bioética resulta fundamental para Enseñanza de la incorporar un enfoque humanista en la Bioética bioética práctica hospitalaria y la investigación clínica currículum Disciplinas que han tenido cierta Otras áreas que han tenido una implantación **Humanidades** presencia las cátedras menor o nula: historia de la medicina, médicas heredadas de los viejos esquemas epistemología filosofía médica, Introducción a comunicación médica, lingüística médica curriculares la bioética La ética del médico abarca el comportamiento moral Ética y bioética en del individuo en una doble dimensión: como medicina profesionista y como ser humano Esta disciplina, teórica y práctica, Deontológica. Ética **Corrientes** no es prescriptiva, sino que Teleológica. influyentes en busca, ante todo, esclarecer la Consecuencialista condición moral del ser humano **Bioética**

principialísimo

Establece principios generales que constituyen el fundamento de las normas y de los juicios

La ética ecológica, por su turno, debe ser entendida como una ética "del medio ambiente", donde se considera que los seres no humanos puedan también poseer valor moral reconocido en función del todo biótico.

Introducción a la ética ecológica

La primera vez que se comenzó a hablar de una ética orientada al cuidado y respeto del medio ambiente, indicando que el pensamiento moral debería ir más allá del ámbito de los intereses humanos para incluir los intereses de los seres naturales no humanos

Si bien la ética medioambiental, en sus distintas corrientes de fundamentación, ha puesto hoy sobre la mesa la necesidad ineludible de contemplar más allá de los intereses presentes de los seres humanos